

A promotional banner for 'Fureau Nukama'. It features a large orange background with the text 'ふれあうナカマ' in white. Above the text is the Japanese word '育む' (raise) and below it is '見守る' (watch over). To the right of the text are two cartoon animals: a brown dog and a white rabbit with blue ears. The dog is looking towards the right, and the rabbit is looking towards the left. A speech bubble from the rabbit contains the text 'ら、近くない?' (Isn't it nearby?).



網の中はタコや魚でいっぱいでした。毎年ふるさとの海のすばらしさを実感します

の清掃活動や地引き網体験、砂浜での創作活動などを行っています。

清掃活動は6年生が中心となって下級生をリードします。てきぱき活動するので、毎年、ごみがたくさん集まります。

地引き網は朝のうちから地域の方が網を準備してくれくださり、全校児童と保護者の方々で協力して網を引きます。網はとても大きくて重いです。みんなびしょびしょで、砂まみれになります。

たくさんの魚やタコ、カニなどが入っていて、はぴちぴち飛び跳ねています。取った魚介類はみんな



行事を通して、みんなで海の恵みに感謝し、海を大切にしていこうと改めて思います。今年も頼しむ会が楽しみです。

卷之三

元の

校名 南三
所在地 南三
電話 0226(36
校長 根本 弘
生徒 51人



小学校



次回は
鶴谷小(仙台市)
九条小(氣仙沼市)

桜丘

A group of people, including children and adults, are gathered outside a building. A large pink banner with Japanese text and a blue flower logo is prominently displayed. The text on the banner includes "あいさつ通り" (Ai-satsu-dori) and "伊豆丘小学校" (Izu-ko Elementary School). The scene is set on a paved area with yellow and grey tiles.

元気にあいさつ

丘小では毎月第2金曜日に
いさつ運動を行っています。
の通学路を「いさつ通り」
付け、地域の方や友達に元
いさつをすることで、み
がよい気持ちになればと、
生を中心に取り組んでいま
元気にいさつをすると、
花びらの形をしたカードを
うことができるので、みん
積極的に参加しています。



みんなで守っていきたいです。

毎年6年生が、みんなから言われるとうれしい気持ちになる「ありがとう」「いいね」などのぽかぽか言葉カードを作り、校内の階段に貼つています。いつも通る階段に貼つてあると、毎日うれしい気持ちで教室に向かうことができます。

いじめを無くすためのCMも作りました。「みやぎ小・中学生いじめゼロCMコンクール」に応

桜丘小学校では、いじめ防止活動に積極的に取り組んでいます。

校会で知る
昨年度は各学級の案を持ち寄って話し合い、「いじめ防止きずな宣言」を

作りました。「相手の気持ちを考えて行動しよう」「一人で悩まず勇気を出して相談しよう」「みんなのいい所をたくさん見つけよう」というふうに、

募し、奨励賞をいただきました。

本年度は新たに「笑顔あふれる桜つ子・心一つにがんばろう」という学校スローガンを決めました。いじめのない明るいた。学校になるよう、今後も

いじめ防止

学校全体で知恵出し活動

募し、奨励賞をいただきました。